

ABC

Jueves, 4 de febrero de 2021

El Barça de Koeman ganó 3-5 al Granada en la prórroga



BARÇA Y LEVANTE, A SEMIFINALES DE LA COPA; HOY, BETIS-ATHLETIC [DEPORTES]

Bárcenas consume su amenaza y acusa a Rajoy de destruir pruebas de la caja B

Afirma que la operación Kitchen le sustrajo pendrives con documentación comprometedor para el PP

En un escrito a la Fiscalía involucra al expresidente y a varios altos cargos en el cobro de sobresueldos

La dirección nacional del PP se desmarca del extesorero: «Es parte del pasado, la estrategia de un preso» [ESPAÑA]

LA UE, DESESPERADA POR LA FALTA DE VACUNAS, MIRA HACIA RUSIA

ALEMANIA, FRANCIA Y ESPAÑA HAN MOSTRADO YA SU DISPOSICIÓN A UTILIZAR EL PREPARADO RUSO [SOCIEDAD]



Fraude La Fiscalía investiga el proceso de vacunación en Huelva [ANDALUCÍA]

Baja el número de hospitalizados por Covid en Andalucía por primera vez desde la Navidad

Llegan las primeras buenas noticias en la tercera ola de la pandemia. Por primera vez desde hace 32 días ayer se registró un descenso en el número de hospitalizados en Andalucía, de 4.980 a 4.911. [ANDALUCÍA]

Tres de los cinco distritos sanitarios de Sevilla empiezan a mejorar datos de la pandemia [SEVILLA]



SALA DE MÁQUINAS

JULIÁN QUIRÓS

LA LEY DEL REY PALOMO

La coalición gobernante se lo guisa y se lo come sin ayuda ajena, como aquel quevedesco Rey Palomo: reforman el Poder Judicial sin dar voz a los jueces, implantan la eutanasia sin oír a los médicos y trastocan (otra vez) las leyes educativas ignorando a padres y profesores. Es lo que hay, el decreto ley de toda la vida convertido en una abusiva ley del deseo. El Congreso de Meritxell Batet, en fin, se basta y se sobra para sacar adelante la real voluntad del pedropablismo. Y nada más. En el gran año de la pandemia, el Gobierno urge cambios nucleares del constitucionalismo, mientras congela proyectos legislativos críticos para afrontar la emergencia social y económica del Covid. Los parlamentos de Francia, Alemania o Reino Unido operan a pleno rendimiento y en España esconden hasta el dictamen del Consejo de Estado sobre las ayudas europeas. Sea, pero ninguno de esos países cuenta con la fortuna de ser pastoreado por dirigentes que saben mejor que nosotros lo que de verdad nos conviene.

El Ayuntamiento de Sánchez Monteseirín cobró por terrenos no urbanizables

UN JUEZ DA LA RAZÓN A LAS PROMOTORAS Y OBLIGA A DEVOLVERLES DIEZ MILLONES

El mandato de Sánchez Monteseirín sigue dando quebraderos de cabeza al Ayuntamiento de Sevilla. Un juez ha condenado al municipio a devolver diez millones de euros a las promotoras a las que el Ayuntamiento cobró por unos terrenos del aeropuerto que no se podían urbanizar. El gobierno local desoyó informes que advertían de este hecho. [SEVILLA]



El PP pide a la transfuga de Valencia que devuelva el dinero cobrado [SEVILLA]

pressreader

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 609 270 8600
COPYRIGHT AND PRINTED BY ABC/CAPELLA